

FGTS-Neubauten an der Südschule und Albert-Weisgerber-Schule

Thema : Präsentation der Entwurfsplanung

<i>Organisationseinheit:</i> Gebäudemanagement (65)	<i>Datum</i> 01.02.2023
--	----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>		
Bau- und Werksausschuss	Kenntnisnahme	N
Kultur-, Bildungs-, Sozial- und Tourismusausschuss	Kenntnisnahme	N
Stadtrat	Kenntnisnahme	Ö

Sachverhalt

Gemäß Stadtratsbeschlüsse vom 14.07.2022 wurden die vier Planungsaufträge für die Objektplanung, die TGA-Planung, die Tragwerksplanung und die Freianlagenplanung an die Fachbüros erteilt. Nach ersten Abstimmungsgesprächen mit Bauherrenvertretung, Schul- und FGTS-Leitungen und Vertretern des FGTS-Betreibers wurde seitens der beauftragten Planer in die ersten Leistungsphasen der HOAI eingestiegen. Offene Fragen im Bereich des Städtebaus an der Albert-Weisgerber-Schule und des zu beplanenden Raumprogramms an beiden FGTS-Standorten wurden besprochen und fixiert. Nach erfolgter Grundlagenermittlung und Vorplanung wird derzeit die Entwurfsplanung unter Einbezug weiterer an der Planung fachlich beteiligter Ingenieurbüros (ua. Geotechnik, Brandschutz, Bauphysik, Bau- und Raumakustik, Barrierefreiheit, SiGeKo, etc.) erarbeitet. Abstimmungstermine mit der UBA sind terminiert.

In der Stadtratssitzung vom 23.03.2023 werden die Entwurfsplanungen für beide FGTS-Standorte seitens der mit der Planung und Bauleitung beauftragten Architekten, BHK Architekten GmbH, Saarlouis präsentiert.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n